



Légion d'Honneur en Beaujolais



Biographie de Hugues Paul Albéric DE MONTS DE SAVASSE (1868-1918)

Source : Livre d'or des anciens élèves du collège Notre Dame de MONTGRE

Morts pour la France pendant la guerre de 1914-1918

Livre aimablement prêté par Mr Clausel adjoint au maire de Villefranche sur Saône

28085

PARTIE À REMPLIR PAR LE CORPS.

Nom **DE MONTS-DE-SAVASSE**

Prénoms *Hugues Paul Albéric*

Grade *Chef d'Escadron*

Corps *115^e Rég. d'Artillerie Lourde*

N° { au Corps. — Cl. *1888*

Maticule. { *741* au Recrutement *Vienne*

Mort pour la France le *17 octobre 1918*

à *Hospice Militaire de Bruxelles (Belg)*

Genre de mort *Suite de maladie contractée*

Né le *17 Février 1868*

à *la Côte d'André* Département *Isère*

Arr. municipal (y. Paris et Lyon), }
à défaut rue et N°.

Jugement rendu le _____

par le Tribunal de *D. G.*

acte ou jugement transcrit le _____

à *la Côte d'André (Isère)*

N° du registre d'état civil _____

534-708-1921. [20434]



Copyright

<http://www.memoiredeshommes.sga.defense.gouv.fr/>

- Né à la Côte-Saint-André le 17 février 1868,
- Entré à Mongré en 1879,
- Sorti après la Philosophie en 1885,
- Officier démissionnaire ayant repris du service au début de la campagne,
- Capitaine. Parti en Argonne, en octobre 1914, avec une batterie du 1er Régiment d' Artillerie de montagne,
- Blessé, versé au 115^{ème} Régiment d' Artillerie lourde,
- Chef d'escadron en mai 1916,
- Commande l' Artillerie lourde de la 131^{ème} Division (310 R.A.L.), puis le 8^{ème} groupe du 110^{ème} Régiment d' Artillerie lourde,
- Proposé pour lieutenant-colonel,

Si vous possédez des renseignements supplémentaires sur ce Légionnaire, merci de bien vouloir nous les transmettre à : leg.hon.beaujolais@free.fr nous mettrons à jour sa biographie.

Légion d'Honneur en Beaujolais HUGUES DE MONTS DE SAVASSE

- A la suite de deux journées de marche, par un très mauvais temps, il tombe malade et meurt en quelques jours à l'hôpital de Bruyères (Vosges), le 19 octobre 1918, âgé de 50 ans, muni des Sacrements de l'Église.

- Cité à l'ordre de la 42^{ème} Division d'Infanterie, le II juillet 1915 :

« Ancien officier de l'armée active appartenant à l'armée territoriale, commandant depuis neuf mois sur sa demande une batterie de montagne, a été légèrement blessé, le 6 mai 1915, dans un observatoire avancé, par un éboulement de tranchée causé par la chute d'un obus, est revenu à son poste incomplètement guéri, à l'annonce d'une action très vive engagée dans la région ; a de nouveau été évacué. »

- Chevalier de la Légion d'honneur le 31 juillet 1916 avec la citation suivante :

« S'est distingué au cours de la campagne par ses qualités de commandement et par l'énergie et l'initiative dont il a toujours fait preuve. Une blessure. »

- Cité à l'ordre de la 126^{ème} Division d'Infanterie, le 31 octobre 1917 :

« Après avoir effectué à la satisfaction de l'Infanterie, lors de l'attaque du 20 août 1917, tous les tirs de destruction demandés, a occupé une nouvelle position très exposée où, malgré les bombardements les plus violents et les plus grandes difficultés, il a rempli avec efficacité et un entier dévouement toutes les missions qui lui ont été confiées. »

- Cité à l'ordre de l'Artillerie Divisionnaire de la 126 Division d'Infanterie le 29 août 1917 :

« Officier supérieur de grande valeur ; par ses reconnaissances nombreuses et dangereuses, est parvenu à installer une organisation de tirs de destruction qui, le 21 août 1917, ont puissamment aidé la progression de notre infanterie. »

- Cité à l'ordre du 1^{er} Corps d'Armée Colonial, le 9 juillet 1918 :

« Officier supérieur d'une compétence technique et d'une énergie au dessus de tout éloge ; a obtenu en particulier un rendement merveilleux de son groupe pendant les dernières opérations; malgré la fatigue du personnel, a effectué deux changements de position la même nuit ; a immédiatement repris son groupe en mains pendant la retraite, faisant preuve d'une remarquable initiative; a pris une part active et importante dans les opérations. »

- 6° Cité à l'ordre du 1^{er} Corps d'Armée Colonial, le 9 août 1918 :

« A pris part à la bataille avec son groupe placé dans une situation difficile et constamment soumis à de violents bombardements qui lui ont causé de lourdes pertes ; a fait preuve d'une énergie et d'une expérience qui lui ont permis d'assurer intégralement l'exécution de nombreuses et rudes missions dont il avait la charge, et a contribué de la manière la plus efficace au succès des opérations par la précision et la rapidité de ses tirs.